

Reserva mundial para fijar precios del café

Londres, Septbre. 30 (AP). (Por Leonard Kirschen). El consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) acordó hoy considerar el establecimiento de una reserva mundial de café para ayudar a la estabilización de los precios.

Eligió también a su primera funcionaria en sus 13 años de existencia, la señora Carole Stigley, secretaria del alto comisionado de Nueva Zelandia aquí. Fue elegida como tercera vicepresidenta del consejo.

La resolución del consejo proponiendo la designación de un grupo de estudio entre los 100 países miembros del organismo para deliberar acerca de la integración de un fondo mundial de reservas de café, se produjo al final de sus sesiones de cinco días en esta capital.

La resolución invita a los miembros a formular sugerencias de aquí hasta el 30 de noviembre y solicita al director ejecutivo de la OIC, el brasileño Alexander Fontana Bel-

Pasa a la página 24

Parlamento alemán aprueba rápido ley antiterrorista

Bonn, septiembre 30. (AP). (Por Alexander Higgins). El presidente Walter Scheel firmó hoy una ley antiterrorista que pasó las revisiones parlamentarias en un plazo de brevedad sin precedentes, al tiempo que el gobierno continúa negociando con los secuestradores de industrial Hanns-Martin Schleyer. La medida entrará en vigor el domingo. La nueva ley, censurada por la izquierda, permite a las autoridades impedir que los terroristas encarcelados se comuniquen con sus abogados y entre sí durante las crisis.

Las autoridades de Alemania Occidental consideran que algunos abogados defensores izquierdistas han actuado como mensajeros y han llevado instrucciones de jefes terroristas encarcelados a sus cómplices.

La medida, presentada el miér-

coles ante la Cámara Baja (Bundestag) de la dieta alemana tras sólo dos semanas de preparativos, fue hoy ratificada unánimemente por la Cámara Alta (Bundesrat) y enviada al presidente Scheel, quien la suscribió inmediatamente.

Undesrat, controlado por la oposición democristiana, aprobó la medida por 41-0.

El Bundestag había aprobado la legislación por 371 votos a favor

Pasa a la página 56

Fondo de OPEP distribuirá 50 millones Dls. entre 13 países

Viena, septiembre 30 (AP). El fondo especial de la Organización de los Países Exportadores de Petróleo (OPEP), distribuirá la semana próxima entre 13 países en desarrollo préstamos por un valor total de 50.92 millones de dólares. Un comunicado de prensa emitido hoy por la Organización anuncia que los préstamos serán firmados en ceremonias previstas para el 6 y 7 de octubre.

Con tal motivo, viajarán a esta capital los ministros de Finanzas u otros altos funcionarios de Honduras, Jamaica, Botswana, Marruecos, Sudán, Bangladesh, Birmania, Jordania, Pakistán Filipinas, Sri Lanka y Tailandia, naciones receptoras de los préstamos. Un acuerdo semejante ya ha sido suscripto con Costa Rica hace algunas días.

El fondo especial se propone

ayudar a las naciones menos desarrolladas a resolver los problemas surgidos en sus balanzas de pagos como resultado de los mayores precios petroleros. Los préstamos se conceden sin intereses por 19 años, con un periodo de gracia de cuatro.

La OPEP ha reunido hasta el momento 1.6 millones de dólares para ese fondo especial.

Temblor en litoral de Nicaragua y parte norte de Costa Rica

Managua, Sept. 30. (Latin). El temblor que esta madrugada sacudió todo el litoral del Pacífico de Nicaragua y la parte norte de Costa Rica, tuvo una intensidad de cinco grados en la escala Richter, informó a Latin el inge-

Pasa a la página 38



PRIMERA FOTO. Londres, Sept. 30 (AP). El ex beatle Paul McCartney y su esposa Linda con su hijo recién nacido, James Lois, en la primera foto con el bebé que nació el 13 de septiembre.



ABANDONA. Tokio, Sept. 30 (AP). El primer ministro japonés Takeo Fukuda abandona su despacho en Tokio, luego que su gobierno decidió pagar un rescate de 6 millones de dólares y liberar a 9 personas presas en Japón.

Chilena ocupa presidencia del Consejo Permanente de OEA

Washington, septiembre 30. (Latin). La embajadora chilena Maria Eugenia Oyarzún se convirtió hoy en la primera mujer que ocupa la presidencia del consejo permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA). Desde la fundación de la OEA, tres mujeres han ejercido el cargo de embajadoras ante la organización, pero hasta ahora ninguna de ellas había ocupado la presidencia del Consejo permanente que representan.

comentarista de radio y televisión. También ha ejercido el cargo de alcaldesa de Santiago. Se hizo cargo de la representación chilena "La Tercera de la Hora" y

Pasa a la página 41

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

Acontecimientos de mayor importancia: Los mercados de cambios de divisas fueron testigos de un pronunciado movimiento ascendente del franco suizo. La tasa USDólar-franco suizo al cierre fue de 2.3390, comparada con la de 2.3630 de hace una semana. En vista de esta aguda firmeza de la unidad monetaria suiza, ya el martes de la semana bajo estudio el Banco Nacional Suizo había decidido imponer nuevas restricciones sobre las ventas "forward" de francos suizos a no-residentes, lo que trajo como resultado un pronunciado —aunque transitorio— debilitamiento del franco suizo (a 2.37 frente al US dólar). Aparte del movimiento del franco suizo, el USDólar perdió

considerable terreno, mientras que el yen japonés mejoró.

Franco suizo

A medida que el franco suizo continuaba su marcado movimiento ascendente a inicios de la semana, el USDólar perdió

Pasa a la página 38

Policía francesa asaltó avión que mantenía un aeropirata

Paris, septiembre 30 (Latin-Reuter). Efectivos policiales tomaron esta noche por asalto el avión de cabotaje que un solitario aeropirata mantenía en tierra a punta de pistola con 91 rehenes a bordo y redujeron al secuestrador, pero no pudieron evitar que tres personas resultaran heridas. Fuentes policiales dijeron que por lo menos tres pasajeros de la nave recibieron heridas cuando el secuestrador hizo detonar una granada de mano durante el asalto, antes de ser reducido.

El aeropirata, identificado como Jacques Robert, fue arrestado y los pasajeros y la tripulación del avión evacuados a edificios del aeropuerto de Orly.

Zimmerman). Los francotiradores policiales asaltaron hoy un reactor francés que fuera secuestrado ocho horas antes por un pirata aéreo que hirió a una azafata de bala en un brazo al comienzo de la odisea.

Los estampidos de las balas retumbaban en el bimotor Caravelle cuando los policías irrumpieron en

Pasa a la página 17



AP Radloto para LA PRENSA GRAFICA

EN ALERTA. París, Sept. 30 (AP). Policía y ambulancias en el aeropuerto de Orly, de París, donde un reactor francés fue secuestrado por un pirata

aéreo que hirió a una azafata de bala al comienzo de la odisea.

Versión AP

Paris, Sept. 30 (AP). (Por Dave